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Kurt-A.-Körber-Chaussee - Wie ist es um den Baumbestand nach dem Umbau 
bestellt? 
 
Sachverhalt: 

Kleine Anfrage des BAbg. Wegner und der CDU-Fraktion 
 

Wie das Bezirksamt in seiner Antwort auf die Schriftliche Kleine Anfrage „Kurt-A.-Körber-
Chaussee - Ist fertig gestellt etwas anderes als fertig? (Drs. 21-690.1) mitgeteilt hat, soll-
te die Abnahme der Straßenbauarbeiten am 17.12.2020 erfolgen. Ebenfalls wurde mit-
geteilt, dass zum Zeitpunkt der Antwort, im Dezember 2020, nur noch kleinere Arbeiten 
und Mängelbeseitigungen durchgeführt werden mussten. 
Dem zufolge dürften die Arbeiten mittlerweile abgeschlossen sein. 

 
Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage vom 07.01.2021 wie folgt:  
 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 

1. Ist die Abnahme zwischenzeitlich erfolgt? Wenn ja, wann? 
 
Ja, die Abnahme ist am 17.12.2020 erfolgt. Die Abnahme bezog sich ausschließlich auf die 
Straßenbau- und Tiefbauarbeiten. Die Baumpflanzungen, bzw. vegetationstechnischen Arbeiten 
waren davon ausgenommen, da diese witterungsbedingt erst im Frühjahr 2021 ausgeführt wer-
den können. 
 
 

2. Sind auch die Arbeiten am Straßenbegleitgrün abgeschlossen? Wenn nein, welche Ar-
beiten stehen noch aus wann ist damit zu rechnen? 

 
Nein, die Arbeiten am Straßenbegleitgrün sind nicht abgeschlossen. 
 
 

3. Wie viele Straßenbäume standen vor dem Beginn der Arbeiten im fraglichen Bereich der 
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Kurt-A.-Körber-Chaussee?  
 
Vor Beginn der Arbeiten standen 57 Bäume in der Kurt-A.-Körber-Chaussee. 
 
 

4. Wie viele Bäume, welcher Baumarten, sind im fraglichen Bereich an der Kurt-A.-Körber-
Chaussee für die Arbeiten gefällt worden?  

 
Es sind insgesamt 24 Straßenbäume der Arten Linde, Platane, Robinie und Ahorn gefällt wor-
den. 
 
 

5. Wie viele Bäume, welcher Baumarten, sind bisher im fraglichen Bereich nachgepflanzt 
worden? 

 
Bisher ist kein Baum nachgepflanzt worden. Im Übrigen vgl. Antwort zur Frage 1. 
 
 

6. Ist geplant, dort noch weitere Straßenbäume zu pflanzen? Wenn ja, wieviel, welcher 
Baumart und wann? Wenn nein, warum nicht? 

 
Ja. Für den Umbau der Kurt-A.-Körber-Chaussee sind 24 Straßenbäume gefällt worden. Die 
gleiche Anzahl an Bäumen der Arten Linde, Robinie und Platane wird neu gepflanzt. Davon 
werden 6 Linden in der Kurt-A.-Körber-Chaussee, 2 Robinien an der Ecke Sander Damm /Kurt-
A.-Körber-Chaussee und 4 Platanen im Sander Damm gepflanzt. Die Pflanzung erfolgt witte-
rungsabhängig im Frühjahr 2021. 
 
 

7. Soll es Ersatzpflanzungen an anderen Stellen geben? Wenn ja, wo und wann? 
 
Ja, die übrigen 12 Ersatzpflanzungen sollen in der Rothenhauschaussee zwischen den Haus-
nummern 43 bis 53 erfolgen. Die Pflanzung erfolgt witterungsbedingt im Frühjahr 2021. 
 
 
 
 

Petitum/Beschluss: 
--- 
 
 
 

Anlage/n: 
--- 
   
 


